

きざき

太田市立木崎中学校
学校だより 第7号
発行責任者 添田 良之

お世話になりました、体育祭!

「記録より 記憶に残せ 体育祭」のスローガンのもと、9月22日に体育祭が行われました。コロナ対策のため種目の実施方法を工夫したり、保護者の方々の観



力のこもったソーラン節

覧場所の制限をしたり、来賓の皆さまの人数制限をしたりしました。また、熱中症対策のため、生徒や保護者の皆さま全員分のテントを用意し、開催時間を短縮して開催しました。

このように様々な制限の中での体育祭となりましたが、生徒たちの熱気と保護者の皆さまの温かい応援のおかげで盛大な体育祭となりました。

体育祭は、全校生徒によるソーラン節で終わりました。心はつながっていても、体と体の距離は離れています。来年の体育祭では、新型コロナウイルス感染症も収束し、全員が生徒会長の周りに集まって一つにまとまれるようになっていてくれることを願います。

ご来賓、保護者、そして、地域の皆さまのご理解とご支援のおかげで体育祭を開催することができました。来年の体育祭はよりたくさんの方々をお招きして、より盛大に開催したいと思っておりますので、よろしくお願いたします。

生徒の活躍の軌跡

太田市中学校新人大会の結果

野球部	初戦惜敗
バスケットボール部男子	初戦惜敗
バスケットボール部女子	初戦惜敗
ソフトテニス部男子	2回戦惜敗
ソフトテニス部女子	初戦惜敗
サッカー部	初戦惜敗
卓球部男子	予選リーグ惜敗
卓球部女子	決勝トーナメント惜敗
	個人 シングルス 第3位 県大会出場
バドミントン部男子	初戦敗退
	個人 ダブルス 県大会出場
バドミントン部女子	初戦惜敗
	個人 ダブルス 第3位 県大会出場
	シングルス 県大会出場
陸上部	共通女子 1500m 第1位
	共通女子 800m 第1位
	1年女子 800m 第3位



群馬県中学校新人大会

陸上部	共通女子 800m 第2位
-----	---------------

太田市英語スピーチコンテスト

一般の部	優良賞
------	-----

次の代へ、生徒会本部役員選挙実施

9月29日(木)の6校時に、生徒会本部役員選挙立会演説会が行われました。体育館に全校生徒が集まる密を避けるためオンラインで行われました。今回の選挙では、選挙公報は配付せず、学習用端末で各自見られるようにしました。投開票も端末を活用して行いました。

今回の選挙には、1・2年生あわせて21名の生徒が立候補しました。当選できるのは、2年生が5人、1年生が2人の7人だけです。選挙活動、広報、そして、演説によって7人を選びます。

それぞれの演説から、木崎中をよくしたいという気持ちが伝わってきました。どの候補者も木崎中学校の生徒のために力を尽くしてくれることでしょう。新旧本部役員の引き継ぎは10月13日に行われます。



スマホ・ケータイ安全教室実施

多くの生徒がスマホを所持しているようになりました。便利な道具ではありますが、危険と隣り合わせになっているということを知った生徒たちは、今回の安全教室で学びました。



KDDIより認定講師をお招きして実施しました。会場の体育館では3年生が、各教室では1・2年生がオンラインで参加しました。動画を交えながらたいへんわかりやすく説得力のあるお話をうかがいました。

SNSでの安易な書き込み、誹謗・中傷や差別的な書き込みが侮辱罪や名誉毀損罪になったり、肖像権やプライバシー権、著作権の侵害になることもあったと教えていただきました。トラブルに巻き込まれないように、SNSだけで知り合った人には自分のことは教えない、写真は送らない、会わないという注意もいただきました。

ゲーム・スマホへの依存症についてのポイントをチェックしたときには多くの生徒から驚きの声があがっていました。危険な使い方をしている生徒もいるかもしれません。「人間は考える時間が少ないほど余計なことをし、人生において無駄な時間を過ごす。」という講師の言葉は多くの生徒の胸を打ったのではないのでしょうか。お子さんのスマホやゲーム等との付き合い方についてお話しただく機会としていただきたいと思います。

がんばっています、生徒会活動!

生徒会本部役員選挙も終わり、生徒会活動は後期の活動になります。これまでの前期の活動ではそれぞれの委員会が活発な取組を見せてくれました。

本部役員のあいさつ運動、環境委員のアルミ缶回収、保健委員の衛生検査、放送委員の昼と清掃時の放送をはじめ、それぞれの委員会の活動によって充実した学校生活は生み出されています。

これからの2年生を中心とした生徒会活動がこれまで以上に活発なることを願います。

